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El alcalde Antonio Jaimes Herrera reveló que en lo que va de su administración 

municipal, suman más de 13 millones de pesos los que han dejado de percibir de 

recursos federales, lo que pone al ayuntamiento en una situación delicada.  

Señaló que las administraciones municipales viven un grave problema financiero, y 

recordó que en años anteriores con cada incremento que se registraba en el precio del 

barril de petróleo, había un excedente que llegaba directo a los municipios, pero ahora 

es Pemex quien aglutina directamente esos recursos.  

Mencionó que se les notificó sobre la creación de un programa de fortalecimiento a los 

estados y que éste a su vez beneficiará a los municipios, “pero no ha llegado nada, al 

menos a nosotros no”. 

Enfatizó que todos los municipios han padecido esta difícil situación financiera; agregó 

que últimamente les han estado mejorando los recursos federales, pero insistió que están 

reducidos más que el año anterior. Ante esto, recordó que el compromiso de la 

Federación fue que aumentaría la base del recurso de los ayuntamientos en 15 por 

ciento, sin embargo, “nos estamos encontrando en un problema porque estamos por 

debajo de lo que nos ajustaron el año pasado, entonces nos pone en un situación muy 

difícil, porque hay mucha demanda de la ciudadanía”. 

Jaimes Herrera agregó que: “cuando pensamos que en estos meses de septiembre en 

adelante serían de ahorro, nos damos cuenta que Iguala no produce como esperábamos 

para captar más recursos y poder enfrentar el problema de aguinaldos, como el que se 

viene, incluso con la nómina”. 

 


